

Rückblick Winter 2024

# Kiezladen Miteinander

In der Zeit vom 15.1.-15.3.2024 wurde das Eiscafé Fräulein Frost für Begegnung, Austausch und (Zukunfts-)Aktivitäten von fast 550 Menschen im Kiez genutzt. Das Kiezladen Team koordinierte und begleitet die Aktivitäten, wobei alle Aktivitäten kostenfrei waren.

Viele Menschen haben sich im Kiezladen kennengelernt und jede Menge Spaß gehabt bei den verschiedenen Aktivitäten, wie z.B. dem offenen Café, beim Spielenachmittag, bei Erzählalons, beim Kleidertausch, bei Themenabenden zum Thema Artenvielfalt, Baumvolksentscheid, Foodsharing etc. Ein bis zweimal die Woche wurde gerettetes Essen im Laden angeboten sowie ein Bücher- und Kleidertausch realisiert.

